

8月8日に開催したイベント

「観察！体験！グラフィックデザインのひみつ」

にご参加いただきありがとうございました！

みんなさんがアンケートに書いてくれた質問を、

かるみーと一緒に、

講師の岡田さんに聞いてみました。



かるみー



グラフィックデザイナー
岡田 和奈佳さん



どんなお店のロゴをつくりましたか？

最近だとコーヒー屋さん、家を設計する建築事務所のロゴなどです。
もしかしたらみんなもどこかで見かけてるかもしれません。



私はファッショントレーナーになりたいと思っています。
デザイナーのしごとをしていて、
むずかしいことや、うれしいことはなんですか？

嬉しいことは、デザインを頼んでくれた人にデザインを見せたときに
気に入ってもらえること・喜んでもらえることです。

むずかしいことは、人によって「かっこいい」「きれい」といった
感覚がいろいろだということです。

いろいろな人の「かっこいい」「きれい」を実現するために、
日々勉強しています。

ファッショントレーナーもとてもいい仕事ですよね。
ぜひ、自分の「好き」と思う洋服をたくさん見て、勉強してください！



なんでそんなにデザインが好きなんですか？

じつは昔から、学校の授業中にノートをきれいにとることが大好きでした。
先生が言っている内容を自分なりにきれいに色をつけて書いていました。
そんなような気持ちで、ある日友だちにたのまれたチラシを作つてみたら、
とても喜んでもらえて、嬉しくて続けていたらいつのまにかお仕事になって
いました。



グラフィックデザイナーの仕事を続けていて、
楽しいと思うところはどこですか。

デザインの仕事は、自分ひとりで何かを作ることがほとんどなく、誰かと一緒に
ものをつくっています。

一緒に仕事をしている人のお話を聞いて新しいアイデアがうかんだり、つくった
チラシが海外に渡ったりと、自分の想像を超えることがどんどん起こって
いくのが楽しいです。

